



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Protegen a comandante de la PDI

3

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

denuncias tiene en su contra el mencionado jefe policiaco

CIUDAD DE MÉXICO.- Pese a las denuncias en su contra por abuso de autoridad, amenazas, uso ilegal de la fuerza pública y fraude, el comandante de la Policía de Investigación (PDI), Juan Carlos Almaraz Ortiz, continúa laborando y ni los órganos internos de la Fiscalía General de Justicia capitalina han podido removerlo.

El jefe policiaco estuvo en la les cobraba renta, sin embargo, a pesar de los escándalos por sus cateos ilegales en lo que incluso lo acusaron de robo, solamente fue movido a la Fiscalía Central. Sin embargo, hace unos días apareció un video de un grupo de narcomenudistas de Iztapalapa en el que lo acusan de seguir cobrando renta y de haber levantado al hijo del líder a través de uno de sus elementos apodado *El Chema*.

Almaraz Ortiz tiene antecedentes por fraude contra una aseguradora, además de denuncias por amenazas, según consta en la averiguación previa FIDCSP/B/T2/2371/09-11; y otra por abuso de autoridad y uso ilegal de la fuerza pública (FIDSP/B/T2/1797/14-06), pero pese a ello la Fiscalía capitalina no ha hecho nada al respecto y lo sigue manteniendo en el puesto.



Uno de sus cateos ilegales

Averiguación previa	Nombre del probable responsable	Status
FIDCSP/B/T2/2371/09-11 AMAZAS	JUAN CARLOS ALMARAZ ORTIZ	PROBABLE RESPONSABLE
FIDCSP/B/T2/1797/14-06	JUAN CARLOS ALMARAZ ORTIZ	PROBABLE RESPONSABLE
2016 FRAUDE	JUAN CARLOS ALMARAZ ORTIZ	IMPUTADO

Fiscalía de Narcomenudeo y ahí se distinguió por llevar a cabo cateos y operativos equivocados; inclusive grupos de narcomenudistas lo denunciaron porque

Las denuncias en contra

CIRCUITO INTERIOR

CUENTAN que en la Fiscalía andan que trinan luego de que una persona detenida por vender licencias de conducir apócrifas fuera dejada en libertad.

SEGÚN ESTO, la captura no fue fortuita, sino producto del seguimiento que se hacía a por lo menos dos personas que se dedican a la producción de las micas.

Y NO SE descarta una investigación al funcionario de la Agencia Especializada a Usuarios del Metro que se hizo de la vista gorda.

...

AHORA SÍ que la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil no sólo informó temprano sobre la cancelación del

Macrosimulacro del 19 de septiembre... ¡sino que madrugó a más de uno!

DESDE las 09:00 horas de ayer, la dependencia que comanda **Myriam Urzúa** dio a conocer que se daría marcha atrás al ejercicio para evitar riesgo de contagios con las aglomeraciones.

LA DECISIÓN se había tomado en conjunto con la Coordinación Nacional de Protección Civil, peeeeero, todo indica que nadie se lo hizo saber a la Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, pues en su conferencia todavía aseguraba que analizaban de qué forma hacer las evacuaciones.

Y DE INMEDIATO sonaron las alertas ¡de la falta de comunicación!



Foto: AP

Aunque solamente pueden ofrecer servicios como restaurantes, algunos bares ya operan como lo hacían antes de la pandemia.

REALIZARÁN SUPERVISIONES

Pondrán lupa en bares con operativos del Invea

POR GEORGINA OLSON
georgina.olson@gtmm.com.mx

Los bares sólo pueden operar como restaurantes en el color naranja del semáforo epidemiológico, pero algunos no han respetado, por ello la autoridad comenzará a realizar operativos.

“En Azcapotzalco, en Coyoacán hay algunos casos, en el Centro, en Cuauhtémoc también hemos encontrado algunos casos; entonces necesitamos de la cooperación de todos y de todas. Nosotros no queremos empezar a cerrar negocios, no es el objetivo, ya están viviendo

una situación económica muy difícil”, dijo ayer la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Sin embargo advirtió que el Instituto de Verificación Administrativa (Invea) comenzará supervisiones.

“Ha sido una pandemia muy larga; ya vamos a cumplir prácticamente seis meses en esta circunstancia, pero hay que tener paciencia, colaboración y solidaridad para que podamos mantener una circunstancia en la que se abren las actividades económicas, se evita mayor número de despidos, comience a haber un incremento del empleo”.

RED COMPARTIDA

ORTA SE QUEDA SOLO

¿ Se acuerdan de Jesús Orta, extitular de la SSC de la CD-MX? Bueno, pues hay varias noticias relevantes, una de ellas es que tanto a él como a su familia le han retirado las escoltas con las que contaba desde que dejó el cargo como sugerencia de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; y además el exfuncionario no está localizable para la FGR. Nos dicen que la investigación está en proceso, incluso, hay una investigación al interior porque Orta pasó todos los exámenes de confianza requeridos para poder asumir el cargo, lo que significa que hay huecos importantes que revisar en los protocolos de mando. Por cierto, mucha gente no se acuerda de su paso por las instituciones federales de seguridad y fue reconocido hasta la actual administración capitalina.

El chisme al interior del PRD es que quien dicen se resiste a dejar las áreas que detentaba antes de la llegada de la nueva dirigencia es Karen Quiroga, que además ya se peleó con todo mundo. Lo que sí le reconocen es su sobrada capacidad para construirse una imagen de conflictiva en tiempo récord.

Por cierto, quien dio un paso impor-

tante para convertir en polo de atracción al PRD en la capital es su presidenta, Nora Arias, que anunció la adhesión de dirigentes y militantes del Partido Humanista, con presencia en todo el territorio nacional. El dirigente de la Agrupación Política Ciudadanos en Transformación, el exdiputado en la ALDF, Luciano Jimeno Huanosta, consideró que el PRD es la única opción de izquierda real y progresista, que privilegia las posturas humanistas de los ciudadanos.

En una encuesta nacional sobre personajes políticos, hecha por Investigaciones Digitales, llama la atención que en los personajes con indicadores más positivos son el subsecretario de Salud, Hugo López Gatell, y el Presidente. Pero en el posicionamiento de los políticos más reconocidos están López Gatell, Marcelo Ebrard y Claudia Sheinbaum, más el Presidente. Del Senado, Martí Batres es el mejor posicionado y detrás suyo Ricardo Monreal; de los diputados es Tatiana Clouthier la mejor posicionada, por encima de Porfirio Muñoz Ledo.

PD: Gerardo Islas, presidente de la Asamblea Nacional de Fuerza Social por México, dice no estar de acuerdo en que quieran convertir a las agrupaciones políticas en fiscalizadores, la realidad, es que ciudadanos no pueden realizar ese trabajo. Es contra la ley hacerlo. Mal por el INE.

VÍCTIMAS DE ALGUN DELITO

Convierten la CNDH en albergue para mujeres

ALEXIS ORTIZ

Colectivos feministas y familiares de víctimas convirtieron las oficinas de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) en una casa de refugio para mujeres vulneradas por un delito.

Ayer por la tarde, las manifestantes que desde el jueves mantienen tomadas las oficinas centrales de la CNDH, en el Centro Histórico, retiraron el nombre del organismo nacional y colocaron una manta donde se informa que ahora ese inmueble será la "Casa de Refugio Ni Una Menos México".

Según ellas, en los últimos cinco días alrededor de 100 víctimas han llegado en busca de asesoría jurídica y atención psicológica; toda esa gente estaría siendo atendida por profesionistas pertenecientes al movimiento feminista.

"Somos más aptas para ocupar estas instalaciones que la gente vividora que estaban antes. Nosotras vamos a dar acompañamiento, asesoría legal e, incluso, acompañarlas a las fiscalías", señaló en entrevista con EL GRÁFICO, Yesenia Zamudio, madre de una víctima de feminicidio.

La activista también agregó que las oficinas de la CNDH serán utilizadas como asilo para familias que vengan de provincia, no tengan recursos económicos y hayan sufrido delitos como feminicidio, secuestro, desaparición y abuso sexual.

“

Nosotros queremos que ellas vengan con la tranquilidad de que no van a pagar hospedaje y las vamos a acompañar”

Yesenia
Madre de víctima

100

VÍCTIMAS han llegado en busca de asesoría jurídica y atención psicológica en los últimos cinco días, de acuerdo con las activistas.